

ASOCIACIONES CLAVE

Un apartado importante a tener en cuenta va a ser la ayuda sanitaria, es decir, la empresa Jass se debe de poner en contacto con la empresa privada DEYAT SL de Vitoria-Gasteiz para poder asociarse para que así nuestros clientes dispongan de uno de los mejores recursos sanitarios de la comarca. DEYAT SL se encarga de poner a disposición de todos los clientes de nuestra empresa una ayuda sanitaria, mediante diferentes ambulancias y ayudas sanitarias.

La empresa cuenta con un servicio de comida a domicilio para que las personas en situación de vulnerabilidad y dependencia que por su situación no pueden realizar las comidas por ellas mismas o no tengan ganas para hacerla. La empresa JASS se asocia con AUSOLAN que son los que proporcionan estas comidas y los que se encarga de llevarles las comidas a los usuarios a sus casas. Además de esto, Ausolan ofrece uno de sus comedores diariamente para los clientes de la empresa JASS, es decir los clientes de esta empresa podrán acudir a este comedor para poder comer diariamente sin ningún coste adicional.

Por otro lado la empresa se asocia con La Cruz Roja para realizar algunas actividades con los usuarios, cualquier actividad para interactuar la socialización, para mantener la actividad, etc. de las personas usuarias. Estas actividades son salidas por el monte, ir al cine, ir al pintxo-pote... Con el fin de que el envejecimiento afecte lo mínimo posible. Por el mismo hilo se asocia también con diferentes asociaciones o recursos como pueden ser APDEMA, ASPACE, BIZAN... para relacionarse con diferentes colectivos y enriquecernos de cada una de las actividades y personas.

Por si fuera poco, la empresa JASS también dispone de un servicio de teleasistencia, para que las personas usuarias se sientan más seguras. De esta manera en el momento que se estas personas se encuentren en una situación de aislamiento o soledad puede contactar con los operadores para interactuar. Por otro lado, en el caso de que ocurra un acontecimiento inesperado, se ponen en contacto con los operadores para que estos deriven los recursos necesarios al domicilio o a la persona usuaria. Las personas usuarias de este servicio disponen de un terminal en su domicilio para poder hablar con los operadores. Aparte de estos también se les proporciona un pulsador, ya sea en forma de colgante o pulsera y su función es para que en caso de que suceda una situación inesperada poder pulsar rápidamente. Además de



estos recursos también las personas que lo necesiten, se ofrece un detector de caídas, para que en caso de que suceda una caída, llegue un aviso directamente a un operador sin tener la necesidad de pulsar el botón. Por otro lado, puede disponer de un servicio de telelocalización, en caso de que la persona usuaria se encuentre en una situación de desorientación, ya sea por indicios de alguna enfermedad o cualquier otro motivo, se pueda saber en qué lugar se encuentra en todo momento; de esta forma, en caso de que se dé esta situación, da aviso a los familiares para que sepan lo que sucede.